



**Nombre del alumno: Peña Xochitiotzi
Alex**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Factores
determinantes de la salud**

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: Primer semestre

Grupo: "B"

Interculturalidad y Salud I

Factores Determinantes de la salud: Importancia de la prevención

Existe un informe que se denomina "New perspectives on the Health of Canadians" presentado por Marc Lalonde en 1974, el siendo un político que desempeñaba el cargo de ministro de Salud Pública de Canadá a demás de abogado, para la realización de dicho informe Lalonde encargó un estudio de muestra representativa de las grandes causas de muerte y enfermedad de los canadienses a un grupo de epidemiólogos, así marcando uno de los hitos importantes dentro de la salud pública como disciplina orientadora del aumento las acciones de salud encargadas de velar por la salud de la población, a lo que se le denominó determinantes de la salud es el conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos, y ambientales que determinan el estado de salud de los individuos o de las poblaciones de un momento en grande grupo determinantes de la salud en dos que son aquellos que son de responsabilidad multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y políticos; y los de responsabilidad del sector salud, dentro del ámbito del estado en beneficio de la salud de la población en lo que se refiere a vigilancia y control en unos casos y de promoción y activación de salud en otros, Mencionando algunos de estos factores determinantes de salud tenemos que son; Algunos relacionados con el estilo de vida, Los hábitos

factores ambientales, los factores relacionados con los aspectos genéticos y biológicos de la población, y por último, las relaciones con la atención sanitaria o sea las relaciones con los recursos de salud que se brindan a las poblaciones. La realización de una revisión histórica de los acontecimientos y de las personas que influyeron para que la humanidad comprendiera la trascendencia de los factores económicos, sociales y políticos sobre la salud de la población, nos llevaría a una mejor comprensión de estos determinantes. A finales del siglo XVII y en el siglo XIX ocurrieron una serie de acontecimientos que influyeron para que los estados modernos comprendieran la importancia de estos factores en la salud de la población, naciendo también como resultado de este estudio las disciplinas científicas de la salud pública. Si se mencionan algunos de los acontecimientos más trascendentes tenemos en primer lugar los trabajos de un médico brillante de reconocimiento con prestigio por toda Europa desempeñándose a demás de ser un médico asistencial, como profesor de los ancianos de medicina este médico tiene el nombre de Johann Peter Frank autor de un tratado de Catorce a un siglo del siglo XIX con el título de "Un sistema completo de Policía Médica" donde exponía el papel que debían cumplir los estados para contribuir a la salud de sus poblaciones, en las consideraciones del Dr. resaltaba la subjetiva argumentación de que "la miseria era la madre de las enfermedades" siendo uno de los primeros en

La era moderna en consideró los aspectos económicos y sociales como importantes para la salud de la población, así consideraron como uno de los mejores médicos que contribuyó con el nacimiento de la salud pública.

Otro acontecimiento importante es el de la plena revolución industrial en Europa y América del Norte gracias a un mayor desarrollo de fábricas que producían gran contaminación y contaminación al medio ambiente existiendo también una gran explotación de los obreros con familias que vivían en condiciones muy desahogables quienes obtenían un salario muy pobre por alrededor de 19 horas de duración viviendo en viviendas apartadas de servicios básicos los suelos son el agua potable el alcantarillado maneras de trabajar así favoreciendo que fueran víctimas de enfermedades infecciosas como el cólera, la malaria, la tuberculosis es especial la rubéola que llegaba a producir hasta 4000 muertes anuales (cada año) por cada millón de habitantes en Inglaterra y Gales con esta situación pronto los empresarios reclamaron al gobierno el porque los obreros se mostraban más débiles con una tasa de mortalidad alta y edad promedio de 29 años cuando que continúan mirando porque los obreros tenían mayor número de hijos, más que trabajaban.

Villar Aguirre, M. (2011). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención. *Acta médica peruana*, 28(4), 237–241.